

Championnat Bretagne XC

Dernière mise à jour : 22-05-2008

Ce dimanche se déroulait le championnat de Bretagne 2008 à la Chapelle de Brain, nous sommes allés encourager Lionel (16ème) et Muriel (7ème). Florent et Sylvia nous ont rejoint (Matias et moi) après la rando d'Allaire.

Circuit relativement technique et physique se déroulant sur une boucle de 5,5km autour de l'antenne de la Chapelle. Ils ont roulé sur un terrain plutôt sec, chance que n'ont pas eu les séniors qui ont terminé sous un gros orage ! NOUVEAU : VIDEOS